



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 143/2019

Ciudad de México, a 16 de agosto de 2019.

CDHCM SEGUIRÁ IMPULSANDO ACCIONES QUE GARANTICEN UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA PARA LAS MUJERES

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México reitera su compromiso con los derechos de las mujeres, por lo que continuará realizando acciones para que se les garantice una vida libre de violencia.

En el marco de estas actuaciones, esta Comisión acompañó la manifestación de este día, denominada *#NoNosCuidanNosViolan*, que en el ejercicio de sus derechos de libertad de expresión, reunión y participación política, realizaron cientos de mujeres en la Ciudad de México.

Si bien, la protesta tiene diversas manifestaciones simbólicas, como son la de generar daños, esta Comisión hace un llamado a que el ejercicio de los derechos antes descritos se lleve a cabo omitiendo acciones de esta naturaleza.

Este Organismo considera adecuada la postura del Gobierno de la Ciudad con relación a evitar el uso de la fuerza en esta manifestación.

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México condena enérgicamente cualquier tipo de agresión a periodistas provenga ésta de servidores públicos o de particulares, por lo que solicita a las autoridades capitalinas una investigación pronta y diligente con base en el protocolo especializado en la materia.

www.cd hdf.org.mx